Contrapunteo con Miriam Muñíz

El artículo es extraordinario e ilustra dramáticamente una de las manifestaciones de la violencia de la economía, como tú muy bien señalas en tu texto introductorio. A partir de ahí, se pone como tu dirías "en foco", un análisis sobre lo 'propio" y como derivado el concepto de "propiedad privada" y su papel en el capitalismo. Este asunto de la propiedad privada tiene un enorme peso en los análisis del marxismo tradicional. Ahora habría que ponerlo en el contexto actual, cuando ésta, cada vez más ya no se garantiza. La casa es un bien medular de esa propiedad en el establecimiento fordista. Habría que mirar cuál es el significado actual de un bien que ya no sólo no es posible tener acceso a él, sino que se les expropia a aquellos para los que habíamos esperado su permanencia. ¿Cuál es ese significado para las mutaciones que la crisis trae en el capitalismo del siglo XXI?.

¿Cuáles son las consecuencias para el modo de vida que ha caracterizado al capitalismo y su economía en Puerto Rico?. Se siguen muchas otras preguntas.

Aportación de: Dra. Miriam Muñíz